

L-02-320 Wer vernünftig ist, handelt radikal! Jetzt entschlossen das Klima schützen

Antragsteller\*in: Landesvorstand Grüne Jugend Berlin

Beschlussdatum: 28.11.2019

## Änderungsantrag zu L-02

Von Zeile 319 bis 321 einfügen:

Verkehrssystem und die Strukturen so umbauen, dass es kein Verzicht, sondern ein Gewinn an Lebensqualität sein wird, das Auto stehen zu lassen. Hierbei setzen wir im Sinne einer menschengerechten Stadtplanung vor allem auf mehr Verbindungen zwischen und innerhalb der Bezirke, eine feministische Stadtplanung und die Abkehr von dem Konzept einer Stadtzentrumsfokussierten Verkehrspolitik.

Wir fordern, dass (ähnlich wie bei der Ringbahn) auch zwischen den Außenbezirken direktere, dezentrale Verbindungen geschaffen werden. Hierbei soll auch die Schaffung eines Straßenbahn-Rings und neuer Nachtbusverbindungen in den Rand- und Außenbezirken geprüft werden. Dabei setzen wir besonders auf den Ausbau der Tramlinien und unterstützen die Ziele des Bündnisses „Pro Straßenbahn“. Bis 2030